
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 
Universidade Federal do Paraná realizada em 11 de março de 2009. 2 
Aos onze dias do mês de março do ano dois mil e nove, às nove horas e trinta minutos, na Sala 3 
do Conselho Universitário, reuniu-se a 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração 4 
da Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência do Conselheiro Vicente Pacheco. 5 
Presentes os Conselheiros Diogo Ormianin, Norma da Luz Ferrarini, Marinez da Silva, Moisés 6 
Prates Silveira, Roberto Ratzke e Wiliam Alves Barbosa. Presente também o Pró-Reitor de 7 
Administração, Professor Paulo Roberto Rocha Krüger. Justificou a ausência a Conselheira 8 
Leonor Demário. Verificado o quorum regimental a Presidência colocou em votação a ata da 9 
reunião do dia 11 de fevereiro de 2009 que restou aprovada sem divergência. Na parte dos 10 
Informes a Conselheira Marinez da Silva apresentou sua preocupação em torno do plano de 11 
saúde GEAP. A Conselheira disse que via muita apreensão em várias pessoas. O contrato será 12 
assinado na próxima 6ª feira onde deverão optar por 1 dos 4 planos de saúde. A Presidência 13 
informou que levará ao conhecimento dos Presidentes das demais Câmaras do COPLAD para 14 
que o assunto entre em discussão da Plenária, convocando para a ocasião a Pró-Reitora de 15 
Gestão de Pessoas para os esclarecimentos que se fizerem necessários. Ordem do Dia: 01) 16 
Processo nº 051259/2008-14 – PCU -  Licitação para a substituição de esquadrias de Fitotecnia 17 
– Departamento de Solos, Campus Agrárias – UFPR. (homologação). Parecer lido pela 18 
Conselheira Marinez da Silva tendo em vista a ausência da relatora Leonor Demário. Em votação 19 
a Câmara aprovou a homologação do “ad referendum” com a pequena alteração sugerida pelo 20 
Conselheiro Wiliam Alves Barbosa. 02) Processo nº 050651/2008-38 – Convênio 21 
FINEP/FUPEF – Projeto Economia PROEC Solidária e Desenvolvimento Local ITCP. Retirado 22 
de pauta tendo em vista a ausência do relator. 03) 020670/2008-30 – PCU – Licitação para a 23 
construção do edifício administrativo do Curso de Engenharia Química. (homologação). Parecer 24 
apresentado pela Conselheira Norma da Luz Ferrarini que aprovou a homologação do “ad 25 
referendum”. Com algumas dúvidas encontradas, as mesmas foram sanadas pelo Pró-Reitor de 26 
Administração. Encerrada a Ordem do Dia e livre a palavra, a Secretária da 2ª Câmara do 27 
COPLAD, Glicínia Sassaki, comunicou seu desligamento do Programa que a vincula à UFPR, 28 
que ocorrerá no próximo dia 31 de março e que, portanto, aquela seria a sua última reunião. 29 
Diante do fato a Conselheira Marinez da Silva se manifestou dizendo: “Fico muito feliz de que 30 
você seja uma técnica-administrativa, assim como eu e que desenvolveu seu trabalho com muita 31 
dignidade. Isso é motivo de muito orgulho para nós técnico-administrativos”. Outros 32 
Conselheiros também se manifestaram agradecendo à secretária pelo seu trabalho, 33 
principalmente, junto à 2ª Câmara do COPLAD. O Conselheiro Moisés Prates Silveira propôs 34 
um voto de louvor à secretária Glicínia Sassaki pelo excelente trabalho desempenhado. O 35 
referido voto de louvor foi aprovado por unanimidade. A secretária da 2ª Câmara agradeceu as 36 
manifestações e o reconhecimento. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a 37 
presença de todos e declarou encerrada a reunião da qual eu, Glicínia Sassaki, Secretária “ad 38 
hoc” lavrei a presente ata. 39 


